

## きょう提言素案提出

意見交換  
学識者と

### ヒアリング日程終了

自民党の「公共工事品質確保に関する議員連盟」の制度検討部会（金子一義部会長）は14日、党本部で6回目の会合を開き、桐嶺横浜大学の郷原信郎、鈴木満の両教授と意見交換を行った。入

札契約制度の抜本改革を求める郷原教授と、低価格受注は工事品質の低下につながるというデータを示す鈴木教授とで、議論は総会後に品質確保に関する提言として関係機関に申し入れる。

郷原教授は從来の人札を見解の相違が見られる場面もあった。制度部会で意見交換を行った。入

を終え、17日に開く総会に部会提言の素案を提出。議連は総会後に品質

に予定価格の存在もおかしい」とし、総合評価方式で業者の提案をもとに予定価格を作成する仕組みについても異論を述べた。

事は発注者に負担がかかる」と指摘したところ、

鈴木教授は「手間をかけるのは発注者の当然の責務」と二蹴。

落札率の低さと工事成績の低さに相関関係があるとの指摘についても、

17日の議連総会までに理論武装する方針だ。

「経営事項審査（経審）は形式的で意味がない」と指摘した。また、「会計法のような化石みたいな法律をベースにして法律をベースにし

「低価格入札の業者の工

事は発注者に負担がかかる」と指摘したところ、

鈴木教授は「手間をかけるのは発注者の当然の責務」と二蹴。

昨年打ち出した緊急公

共工事品質確保対策の根

拠を覆された格好の国交

省は、工事成績が49点だ

った建設業者が安値応札

を繰り返している実態を

示すなど、17日の議連総

会までに理論武装する方

針だ。